

THE WHOPPER BUS

BURGER KING® CRÉE UNE LIGNE DE BUS DIRECTION LE WHOPPER

POUR SON ARRIVÉE À BRUXELLES, LE ROI DU BURGER VOIT LES CHOSES EN GRAND ET CRÉE LE WHOPPER BUS, UN BUS QUI TRAVERSE LA CAPITALE ET QUI A POUR TERMINUS LE TOUT NOUVEAU RESTAURANT, SITUÉ À AUDERGHEM.

Et de 4 ! Après Anvers, Charleroi et Namur, BURGER KING® débarque enfin à Bruxelles... plus précisément à Auderghem.

Ce restaurant flambant neuf n'est toutefois pas vraiment en plein centre de la capitale. Et comme l'enseigne américaine n'est pas à une facétie près, elle a décidé d'en jouer afin de communiquer sur son ouverture.

Alors, pour tous ceux qui trouvent qu'Auderghem est un peu trop excentrée, BURGER KING® a créé le *Whopper Bus*.

Le *Whopper Bus* est une ligne de bus gratuite, aux couleurs de l'enseigne, qui traverse la ville pour satisfaire les amateurs de burgers. La ligne partira de la Bourse, puis passera par la Gare du Midi, avant de descendre l'Avenue Louise et de marquer un arrêt à la Bascule (Uccle), pour

enfin arriver au comptoir du nouveau restaurant sur le Boulevard du Souverain. À chaque arrêt, des tickets et des goodies seront distribués aux passagers.

Alors si vous avez un petit creux, rendez-vous à un des arrêts pour monter à bord du *Whopper Bus*, du 13 au 16 septembre, entre 10h30 et 21h (horaire à consulter sur place).



**THE
WHOPPER[®]
BUS**

**OUVERTURE DU RESTAURANT
LE 13/09/17 À 10H30**



**BOULEVARD DU SOUVERAIN, 240,
PARKING CARREFOUR 1160 BRUXELLES**